

Les chèvres n'intéressant pas Maryse, sous un ciel gris, nous débutons notre randonnée à Torcieu sur les bords de l'Albarine.

Pour respecter la tradition de l'oubli, il manquait, cette fois, une paire de chaussures de marche.

Le groupe prêt à tout, s'attaque tout sourire aux premiers contreforts avant le passage sécurisé des grottes du Crochet où chacun fait preuve de solidarité. Cet obstacle franchi, nous poursuivons, en sous-bois, vers le mont Falcon d'où l'on peut apercevoir les tours de la centrale du Bugey.

Quelques gouttes font apparaître de jolis parapluies avant le retour du soleil et un repas « bien arrosé ».

L'après-midi, le retour sur des chemins humides se fait allègrement avec d'agréables discussions, quelques blagues mais aussi la leçon d'orthographe de Gérard : «si vous apercevez un fripon apeuré, vous pouvez l'apostropher, l'aplanir et l'aplatir sans vous apitoyer ».

Pas de chute au final mais quelques pieds mouillés en traversant, au pied de la grotte du Pissoir, le bief Ravinet.

Merci à tous pour cette belle journée.

Jacob